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21 藤浪　清司 1 防災情報の発信について

（所要時間４５分） (1) 公式ラインの活用について

諸派（公明党） (2) 南海トラフ地震臨時情報の発信について

2 自治会と民生児童委員の負担軽減について

(1) 現状と課題

(2) 負担軽減の取り組みについて

(3) 自治会役員マニュアル作成、電子回覧板導入について

26 宮木　　健 1 公共工事入札について

（所要時間６０分） (1) 入札状況について

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 総合評価方式について

2 幹線道路網について

(1) 鈴亀道路・鈴鹿四日市道路の利活用について

① 幹線道路整備にむけての取り組み

② 道路網の活用について

③ 公共交通とのアクセスについて

④ 伊勢鉄道　鈴鹿駅のエレベーター設置について

2 加藤　公友 1 安心して働き、出産・子育てできる環境に向けて

（所要時間５０分） (1) 市内企業との連携について

新 緑 風 会 (2) 妊娠期からの医療・健康相談対応について

(3) 乳児期における支援について

(4) 保育施設への年度途中からの入園について

2 多様な子どもたちに対応できる教員育成について

(1) 教員の相談環境と教員の資質向上の取り組みについて

4 藤井　栄治 1 生徒・児童の心の健康へのサポートについて

（所要時間４５分） (1) 全国的に子どもの自殺が増加している状況について

市 民 の 声 (2) 本市における子どもの心の健康へのサポート状況について

2 学校における働き方改革について

(1) 鈴鹿市の教員未配置の現状と対策について

(2) 本市における教員の行うべき業務の明確化について

(3) 教員のストレス軽減対策について

25 中西　大輔 1 放課後の子どもの居場所について

（所要時間６０分） (1) 校内交流型に対する考えについて

市 民 の 声 (2) 鈴鹿市子ども・子育て支援事業計画の見直し

(3) 放課後の居場所について特化した会議の設置を

2 地域福祉に関して

(1) 現状について

(2) 民生・児童委員改選に向けて

6 山中　智博 1 外国人材の受け入れについて

（所要時間６０分） (1) 「改正出入国管理法」の影響について

新 緑 風 会 ① 外国人の雇用状況について

② 市内企業の人材不足の現状について

③ 外国人材確保のための戦略について

④ 外国人雇用のための企業支援について

⑤ 海外都市との連携・提携について

⑥ 外国人住民の地域社会への統合について

⑦ 共生社会の基盤整備について
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18 山口　善之 1 障害者就労事業所（Ａ型）の現状について

（所要時間４０分） (1) 本市の現状

新 緑 風 会 (2) 報酬引き下げの内容

(3) 就労継続支援Ａ型事業所の閉鎖はないのか

2 高齢者の見守りについて

(1) 一人暮らし世帯の状況

(2) 見守り状況

① 本市の取り組み

② ライフラインを活用した他市の取り組み

③ 今後の取り組み

10 高橋さつき 1 医療を受ける権利を守ることについて

（所要時間３５分） (1) 保険証が使えなくなる不安について

諸派（日本共産党） ① 「資格確認書」とはどのようなものか

② 「資格情報のお知らせ」とはどのようなものか

(2) 登録解除について

(3) 医療を受ける権利を守ることについて

① 広く丁寧な周知をすることを求める

② 保険証の存続を国に求めてはどうか

9 石田  秀三 1 水田農業の現状について

（所要時間５５分） (1) 鈴鹿市の水田農業と農家の現状を問う

諸派（日本共産党） (2) 水田農業の今後の見通しを問う

2 上下水道のウォーターＰＰＰについて

(1) 下水道のウォーターＰＰＰの内容と、鈴鹿市としての方向を問う

(2) 市民の暮らしに直結した上水道事業の市直営の維持を

17 大杉　吉包 1 本市の農業について

（所要時間６０分） (1) 本市の農業実態について

新 緑 風 会 (2) 地産地消の進捗状況について

(3) ふれあい農園について

(4) 資材価格と農作物価格の変化について

(5) 水田活用について

(6) 気候変動による影響について

(7) 本市の農業に対する今後の取り組みについて

19 水谷　　進 1 ふるさと納税について

（所要時間４５分） (1) ３年間の寄附の状況について

新 緑 風 会 (2) 市内事業者への影響について

(3) 寄附額拡大に向けた取り組み内容について

(4) 今後の新たな取り組みについて

2 中学校における部活動の地域移行について

(1) 部活動の意義と現状・課題について

(2) 地域移行の考え方について

(3) 協議会の内容と出てきた課題について

(4) 課題解決に向けた取り組みについて
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5 矢田真佐美 1 途切れのない家庭支援について

（所要時間４５分） (1) 女性の相談窓口の現状について

無　所　属 (2) 夜間や休日の子どもの預かりについて

(3) 要援護者台帳について

2 子宮頸がんワクチンについて

(1) 子宮頸がんワクチンのこれまでの経緯

(2) 本市での接種状況について

8 船間　涼子 1 社会的孤立問題について

（所要時間４５分） (1) 孤独・孤立防止対策について

諸派（公明党） ① 現状と実態の把握、対策について

② 支援策について

11 田中　　通 1 南海トラフ地震臨時情報発表に伴う対応について

（所要時間４５分） (1) 今回の鈴鹿市の対応状況

諸 派 （ 鈴 和 ） 2 鈴鹿の郷土教育について

(1) 学校教育における取り組み

(2) 一般人向け社会教育の取り組み

3 鈴鹿市の建設業を取り巻く現状について

(1) 技術統括監を新たに設置した意義

(2) 今後の建設業の抱える課題と取り組み

23 市川　哲夫 1 天栄中学校区の取り組みについて

（所要時間５０分） (1) 現在に至るまでの取り組みについて

　 市 民 の 声 ① 学校再編計画意見募集結果

② 小学校再編計画アンケート集約結果

(2) 鈴鹿市立の小中設置条例の改正の件について

① 準備委員会の進捗状況について

(3) 校区内の公共施設の在り方について

① 小学校、旧公民館等の建物・跡地についてどう考えているのか

12 市川　　昇 1 将来を見据えた人口及び税収入の確保について

（所要時間５０分） (1) 人口流出を防ぐ取り組みについて

市 民 の 声 (2) 税収入確保の取り組み及び状況について

2 災害時の避難に関する施策について

 (1) 災害時要援護者台帳について

質　　問　　事　　項


